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第1455回平成25年5月14日（火）

講演“イノベーション的発想術”

マーケティングアイズ代表取締役理央周様

|谷口会長挨拶’
行き過ぎた規制緩和とロータリーのモットーについて

現代社会は、小泉純一郎総理大臣時代の規制緩和政策

により、 自由競争に拍車がかかっています。

酒類の販売には酒類免許が必要ですが、その取得基準

が緩和され、酒類販売につき競争激化が生じている。

大規模小売店舗の設置基準が緩和され、その煽りを食っ

て地方都市ではシャッター商店街が増加しています。

この地域では､岐阜市の柳ヶ瀬商店街がその典型でしょ

うか？

建築基準法の改正に伴い､建築確認申詰手続が民間に

委託されるようになり、違法な建築確認申誠がまかり通

る様になりました。

専門職の門戸を拡大する政策により、司法試験及び公

認会計士試験の合格者が2500人､4000人を大幅に増え、

そのため人員のだぶつきが生じ、就職もままならない状

況を呈しています。

このような行き過ぎた規制緩和を、超自由主義と表現す

ることもできます。古典的自由主義では、自由競争が激

化しても神の見えざる手によって調整されると考えら

れていましたが、現実にはそうはならないことから共産

主義の誕生､修正資本主義が社会制度として取り入れら

れてきました。ところが現在はそのような資本主義の修

正は行き過ぎであったとして小泉政権以来、より自由な

競争原理を取り入れた施策が実施されてきました。

このような超自由主義社会では、自由競争の渦I:|:!に居る

人々が、無益な自由主義に迩進することのない自制心・

道徳心をもち、それを発揮することが強く要望されま

す。

ロータリークラブは、超我の奉仕や、シェルドンが唱

えた最大奉仕するものは最大の職を得る、という精神を

モットーとしていますが、これは他人のことを考慮して

自己は行動しなさいと言うことを表しているのであり、

現代社会の超自由主義を生き抜く中においては、必要な

モットーです。我々は、それを自己の職業を通じて実現

して行かなければなりません。

超我の奉仕等のモットーは、ビジネスに例えるなら

ば、他人のことを慮るという気持ちが、 リピーターとし

ての顧客に繋がると言う考え方です。その気持ちは、顧

客だけではなく同業者、下諦業者にも通じる心であり、

業界全体の繁栄にも繋がるものです。従って、現代のよ

うな超自由主義が横行する時代こそ必要なものです。

……･……．．…………………･･…･…・ 先週の例会……．．…･…………．．…………“

第1454回平成25年5月7日 （火）晴

会員卓話
佐久間良治君鈴木理之君

◆君が代

●それでこそロータリー

◆四つのテスト

◇出席報告

会員 37 （33 ）名

出席率 90． 91 ％

前々回 4／16 （修正出席率）

出席30名

100％

竹内幹事報告’

1）ロータリーの友5月号、 1 .M.記録誌が届いて

おりますので、お帰りにお持ち下さい

◆吉田クラブ奉仕委員長より

アンケートのお願い

くあなたの心に残る□一タリー体験は？＞

新会員勧誘に当たって我々自身がそのマニュアルと

する為に作成された『心に残るロータリー体験』という

質問事項です。 （配布アンケート）

これは田中作次RI会長が推奨し、2760地区社会奉仕委

員長会談で討議されたものです。

千種ロータリークラブでは会員増強が喫緊の最重要課

題です。会員勧誘に役立てるため、この質問の内容を共
有したいと思います。皆さんのロータリーでの経験にロ

ータリーを知らない人はきっと興味をもってくれるは

ずです。是非アンケートへのご協力をお願い致します。

識
－－

I 会長ﾃｰﾏ『自覚した ロータリーの実践を』 本紙は再生紙を使用しておりまずき



日頃のご支援に対する感謝の気持ちを込め

て「ちようちゃんの光」をお送り致します。

どうぞお楽しみ下さい。今後ともキヤンの

活動にご支援下さいますようお願い申し上

げます。

運営委員一同

ﾛ■ 一－1

1一一

銀劫fWl畑3分間スピーチ

“ロータリーの名刺の肩書について”

佐久間良治君

息

戯 ○○

ロータリアンの私の肩書は

国際ロータリー第2760地区

名古屋千種RC2012～2013年度

副会長/1 1RC合同RA主管委員長

年初めに使命を受け右も左もわ

からず最初の会合につき、出会っ

たのが名古屋名城ローターアクト

クラブの会長になった中田真理

子さんでした。

田
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(5月7日）

鈴木理之

3分間卓話宜しく

鈴木聖三

私の長男に4月27日子供が誕生しました

（孫誕生！ ） 。楽しみが広がります

萩原喜代子 林 正路 池森由幸

伊藤健文 加藤重雄 小林英毅

近藤和幸 宮尾紘司 三好 親

西川豊長 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐久間良治 佐野 寛

笹野義春 竹内克豊 竹内眞三

渡遥源市 吉田 玄

佐久間良治君鈴木理之君3分卓話

宜しくお願いします

小山雅弘会員誕生日祝い

川端 圭結婚記念日祝い

大口弘和結婚記念日祝い

その時に、特にお願いしたのは会員増強のことですが、

それを見事に成し遂げ、 (14名→20名に）また、名古

屋名城ローターアクトクラブから1人（他のRACから

2人)NIDインドポリオワクチン投与に参加、 2泊4

日の強行軍でインドまで行動を起こした事に深く尊敬

すると共に、世界からポリオがなくなる時が来ました。
ローターアクトの、約15の会合に出席できたことに

感謝して、ますます若い力発揮する様願う次第です。

“エレクトと副幹事について”

鈴木理之君

今期、谷口会長・竹内枠那年度

もあと1ヶ月余り、本当にご苦労

様でした。

いよいよ、萩原会長・渡避幹事年

度が始まりますが、その最初の大

仕事が、次々年度の会長幹事の選

出作業です。

当クラブ内には、指名委員会があ

りますが、近年その機能がうまく

｜ 合計 46， 000円 ’

（4月23日）

山本眞輔

「ロータリーの友」4月号25ページに「山本眞輔

彫刻展」の記事を写真入りで紹介して頂きました

渡遜源市

日曜日、知的障害者のジョギング大会「スペシャ

ルオリンピックスあいち」の救謹班として参加し

てきました。昨年の卓話で名東ロータリークラブ

の村禰さんが紹介してくれたイベントです。

その後ローターアクト地区大会に参加

谷口会長、佐久間委員長、萩原エレクトご苦労様

でした

萩原喜代子 堀江宏輝 池森由幸

伊藤健文 加藤重雄 小林英毅

近藤和幸 柵木充明 宮尾紘司

三好 親 西川豊長 太田和孝

大谷 恩 佐久間良治 笹野義春

鈴木理之 竹内克豊 谷口 優

舎人経昭 吉田 玄

竹内眞三君本日の卓話宜しくお願いします

鈴木聖三 会員誕生日祝い

結婚記念日祝い

進まず期限ギリギリまで受託者が決まらず、大変です。

会員数の減少にも起因しますが、一度全員で選出方法を

考え直す時期が来ている気が致します。

みなさん、よいご意見を論じて下さい。

■お便り紹介 ＜キャンヘルプタイランドより＞

名古屋千種ロータリークラブ様

皐月を迎えて、百花柵漫の候、皆様におかれましてはお元気
にお過ごしの事とお喜び申し上げます。

日頃はキヤンの活動に物心両面で、沢山のご支援をいただき心

より御礼申し上げます。

さてこの度、図書支援プログラムの活動で、日本の自治体が
主催する創作絵本コンテストに応募しだ作品が、入選の栄営を
受ました。日本の絵本コンテストに応募することはタイの子供

たちにとって、図書への興味をより豊かにする役目と期待しま

す｡2010年の絵本コンテストに入選した｢ちようちゃんの光」

作品を絵本化して日本とタイの子供たちに、そして人々に読ん

でいただくことを目的に取り組んで参りました。この度ようや

く絵本が完成いたしました。この様な活動が出来ますのも皆様
のご支援の賜物と御礼申し上げます。

｜ 合計 54， 000円I
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次回例会 ： 平成25年5月21日 （火） 3階錦の間
講演 “社会福祉士の仕事について,，

医療法人珪山会鵜飼リハビリテーション病院医療ソーシャルワーカー松下佳代様


